

Déclaration lue le 17 avril 2018 par Roland Jacob – 2^{ème} adjoint de la Commune de La Grave , à l'issue du Conseil Municipal consacré au vote du budget .

Elu du Conseil Municipal pendant 29 ans, dont 23 en tant qu'adjoint, c'est la mort dans l'âme que je viens de m'abstenir de voter le Compte Administratif 2017 et le budget 2018 ainsi que tous les budgets annexes.

Je n'en suis pas fier c'est le moins que je puisse vous dire! Je constate que 5 autres élus ont fait la même chose. Je précise immédiatement que cette posture minimaliste n'est en rien le refus de budgets insatisfaisants dans un contexte de baisse des financements publics.

Non! Il s'agit d'un vote de protestation adressé à notre Maire et aux premier et troisième adjoint de la part du deuxième qui ne se retrouve plus depuis quelques mois dans la méthode de fonctionnement de la Municipalité Sevrez.

Je rappelle que ce même conseil municipal a déjà connu une fissuration en juin 2016 à laquelle j'ai refusé de m'associer, même si déjà quelques alertes étaient données.

Depuis 3 mois, au cours de différentes rencontres plus ou moins sereines visant à modifier les faits et les pratiques qui font l'objet de notre protestation, j'ai entendu plusieurs allégations m'accusant « d'être déjà en campagne électorale », me reprochant « d'être trop souvent à la Mairie », me menaçant de venir surveiller ce que je faisais dans mes attributions et mes délégations. Il paraît même que je serais « dépressif !!! ». Toute cette pression stérile est pour moi révélatrice du souci d'esquiver les griefs et les souhaits de changement que mes collègues et moi-même avons exprimés. N'est-ce pas un aveu ?

Quelques légères concessions ont été consenties notamment autour de la commission d'urbanisme qui devrait enfin fonctionner, et d'un effort de la part de notre Maire à nous transmettre les informations ne relevant pas de la confidentialité.

Nous déplorons que les quelques exigences que nous avons émises ces dernières semaines dans la composition de différentes commissions n'aient pas été satisfaites, nous obligeant à nous greffer dans des réunions où nous ne sommes pas souhaités bien que relevant évidemment de notre mandat d'élus.

Il n'est pas question pour nous de prendre la population et le développement de notre commune en otage en se positionnant contre le budget. Une majorité d'élus par leur vote d'abstention, montre son souci d'apaisement et fait le pari que le Maire et ses deux Adjoints s'inscriront dans la sagesse et le respect qu'exige leur fonction.

Fait à La Grave le 17 avril 2018

